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Cascavel será sede da final dos Jogos Abertos de 2008
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O município de Cascavel foi escolhido pela Paraná Esporte para ser a sede da fase final dos 51.º
Jogos Abertos do Paraná (Jap's 2008), de 19 a 27 de setembro, após a desistência de
Guarapuava.Saiba mais...

O município de Cascavel foi escolhido pela Paraná Esporte para ser a sede da fase final dos 51.º
Jogos Abertos do Paraná (Jap's 2008), de 19 a 27 de setembro, após a desistência de Guarapuava.
A decisão foi tomada por uma comissão de vistoria e ratificada pelo presidente da autarquia, Ricardo
Gomyde. O segundo candidato, que também teve suas instalações vistoriadas, no fim de janeiro, foi
Pato Branco. &ldquo;Foi uma decisão emergencial, porém, essencialmente técnica, como são feitas
as escolhas de todas as sedes, incluindo as da fase regional. Houve duas cidades interessadas e
optamos pela que tinha as melhores condições para a realização de uma final de competição do
porte dos Jogos Abertos do Paraná&rdquo;, explica Ricardo Gomyde. Esta será a terceira vez que
Cascavel organiza a final da competição. As outras duas foram em 1985 e 1998. Para a secretária
de Esporte e Lazer de Cascavel, Rosimeri Tomé, "é uma alegria saber que a comissão de vistoria
aprovou a nossa estrutura&rdquo;. Vale lembrar que Cascavel entrou na disputa só depois que Pato
Branco também desistiu, logo após a renúncia de Guarapuava. Pato Branco seria sede
automaticamente porque havia concorrido com Guarapuava em 2006. Num momento seguinte, Pato
Branco voltou atrás, mas quando já havia outro candidato, razão de a disputa ser por uma nova
avaliação técnica. A fase regional será disputada em oito sedes, definidas já no ano passado, a
exceção de uma: Pontal do Paraná, Pinhão, Andirá, Colorado, Iporã, Palmas e Roncador. A última
sede será conhecida durante o Seminário Estadual de Esportes, dias 19 e 20 de fevereiro, em Foz
do Iguaçu. Os municípios de Itaipulândia e Missal podem formar juntos essa última sede, assim
como Palotina, que também está disposto, ou um novo interessado. Vistoria Formaram a comissão
de vistoria o professor Oscar Perin, da Paraná Esporte, Marcos Aurélio Schemberger, membro do
Conselho Estadual do Esporte e representante dos secretários municipais de esporte do Paraná, e
Antônio Eduardo Branco, presidente do Conselho Regional de Educação Física. A comissão visitou
as cidades candidatas e avaliou questões relacionadas a infra-estrutura esportiva, segurança,
saúde, refeitório, condições de alojamentos aos municípios visitantes, local para instalação da
comissão central organizadora (CCO), estrutura à imprensa e Tribunal de Justiça Desportiva,
hospedagem para arbitragem e apoio logístico para a realização do evento. Fonte:
http://www.paranaesporte.pr.gov.br 
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